Shibayama Sports News

第54回 山武郡市民駅伝競走大会

2月11日(日)、山武市の蓮沼地区にて開催された「第54回山武郡市民駅伝競走大会」。快晴の冬空の もと、山武郡内6市町から集まった代表ランナーたちで競い合いました。

芝山町からも10人の代表選手が出場。最後まで全力で走り切ろうとする選手たちの姿に、市町の垣 根を越えてたくさんの観客から熱い声援が送られました。













空手道白真会 堂々の成績

1月20日出、葛飾区水元総合スポーツセンターにて開催された、「武将杯争奪パイオニアカップ」 で日ごろの努力の成果を発揮し、優秀な成績を残しました。

(入賞者)

小学3年男子上級 重量級 《第3位》堀越 斗真さん 小学5年男子上級 軽量級 《第3位》堀越 結斗さん 小学5年男子上級 重量級 《優勝》 加藤 澄空さん 小学6年男子中級

《準優勝》萩原 悠人さん

写真中央右 加藤 澄空さん 写真中央左 萩原 悠人さん 堀越 結斗さん

北海道森町からホタテをいただきました!

北海道の森町では、中国が日本の水産物の輸入を全面的に禁止したため、町の水産会社からホ タテを買い取り、全国の学校給食に無償で提供する事業を進めています。

芝山町でも 32kg 分のホタテを無償でいただきました。いただいたホタテは、1月 24 日氷に 芝山中学校、芝山小学校の給食でホタテのフライとしてふるまわれました。当日は麻生町長、佐 久間副町長、五木田教育長も同席して中学校の皆さんとホタテ給食を味わいました。



▲いざホタテを熱々の油へ!



▲給食センターでホタテを調理 まずは揚げるための下準備



▲冷凍された状態のたくさんのホタテ貝柱 が給食センターに届きました



▲揚げたてのホタテのフライが



▲給食当番がそれぞれの皿にとり分けました



▲完成!



▲町長も「美味しい!」と太鼓判



▲教育長も納得の美味しさ



▲校長先生と笑顔でホタテを堪能しました

CONTENTS

March.2024

No.595

「広報しばやま」は、新聞折 込みにて配布しています。

2……ホタテの給食

3……しばやまスポーツニュース

4……しばやまイベントレポート

6……町からのお知らせ

16……くらしの広場

20……お知らせカレンダー

3 2024. 3月号 広報しばやま 2